



Marmelade von Spielparadies'lern hilft dem Kinderhospiz Löwenherz

Rückblick: „Kocht uns doch mal bitte eure Lieblingsmarmelade, bringt ein Glas und am besten dazu auch gleich das Rezept vorbei.“ Der außergewöhnliche Aufruf von Spielparadies Wülpern zur Selsinger Gewerbeschau dieses Jahr fiel auf, wurde gehört und noch besser: Mehr als 100 kleine und große Marmeladenkünstler in Gruppen, zu zweit und allein brachten ihre süßen Obstsünden nebst Aufzeichnungen – aus letzteren wurde auch Dank der Mit-

hilfe von Buchbinderin Petra Noetzel aus Bevern (rechts) das Sammelwerk „Lieblingsrezepte“. Die Marmeladengläser indes kamen unter den Hammer. Natürlich nur sprichwörtlich: Bernd Schießelmann versteigerte sie beim Selsinger Herbstmarkt in Fünfer-Sätzen, und die Spenden für die begehrten Marmeladen füllten fortan die kleine durchsichtige Box, die jetzt am Donnerstag durch Sabine Wülpern (links) im Namen aller Kreativen und Genießer an Christa Aden-

vom Kinderhospiz Löwenherz in Syke überreicht wurde. „Ein großes, großes Danke an alle“, sagen die beiden gemeinsam. Die insgesamt 323,74 Euro fließen jetzt in den Bau eines neuen Jugendhospizes der hiesigen Region. Genießen und damit auch noch Gutes tun – top! Übrigens: Die erste Auflage „Lieblingsrezepte“ ist zwar direkt auf dem Herbstmarkt komplett ausverkauft worden, aber die zweite ist schon da und exklusiv im Spielparadies zu haben. Text/Foto: Meyerdiecks

September 2011